



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

VENTAS DE COHETES. Miles de compradores acudieron a la Plaza Libertad y demás sitios, donde se instalaron ventas de cohetes y toda clase de artículos pirotécnicos. Para hoy habrá la estricta vigilancia del Cuerpo de Bomberos y agentes de cuerpos de seguridad.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

REGALOS A ANCIANOS. Los ancianitos que se albergan en AGAPE, Sonsonate, recibieron regalos navideños, que les fueron entregados por religiosas durante ceremonia efectuada la noche del 24 durante la cena ofrecida en su honor.

Esperan 'deslizamiento' Colón no afecte a buses

Ojalá que el "deslizamiento" del Colón, que podría anunciar el Gobierno de un momento a otro, no repercuta en la industria del transporte público.

En esos términos se expresó ayer el Presidente de

AEAS, Sr. Baltazar Buendía Chávez.

Nuestra preocupación es que las medidas podrían "incentivar" a los dueños de ventas de repuestos a

—Pasa a la página 14—

Urgen medidas económicas aceleradas ante la crisis

La situación de crisis que vive el país, al igual que el resto de los países de América Latina, urge de soluciones que permitan un desarrollo social y económico acelerado.

Tal es lo expresado por miembros de la Comisión Interinstitucional, integrada por los ministerios de Planificación, Justicia, Comercio Exterior y Economía; además, por el Centro Nacional de Productividad, conjuntamente con el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI).

"La realidad que enfrentamos y la carencia de recursos externos, configuran la imperiosa necesidad de supe-

1986 deberá ser un año de definiciones

Para los salvadoreños, 1986 será un año de definiciones y por ese temple que nos caracteriza, podremos salir adelante a pesar de las dificultades.

Así lo expresó ayer a LA PRENSA GRAFICA, don Francisco Quiñónez, dirigente del Partido Popular Salvadoreño (PPS).

quien durante un intercambio de impresiones con periodistas de este medio, señaló que la situación económica como la plantean los sectores gubernamentales será muy difícil para todos los salvadoreños, sin distinguo alguno.

—Pasa a la página 14—

Será Hospital Unidad Salud Nva. Concepción

Con dos salas de operación mayor, la Unidad de Salud de Nueva Concepción se ha convertido en hospital.

Las dos salas debidamente equipadas para entrar en funcionamiento, harán de la Unidad de Salud de Nueva Concepción, Departamento de Chalate-

nango, un pequeño hospital con capacidad para 80 camas, expresa el doctor Ramón Portillo, Director de ese centro asistencial.

El Centro fue inaugurado hace algunos años dentro del programa de Extensión

—Pasa a la página 16—

Alarma ola de asaltos en autobuses urbanos

Varios casos de asaltos en autobuses dentro de la ciudad de San Salvador, han ocurrido en los últimos tres días y ello ha dado lugar a mayor vigilancia.

En las primeras horas de la mañana del pasado 24 del presente mes, ocurrieron asaltos dentro de auto-

buses de la Ruta 22, en Avenida España y 13a. Calle Poniente.

En ese sector se produjeron tres asaltos y otros también ocurrieron en unidades del transporte urbano de las Rutas 10, 2, 27 y

—Pasa a la página 15—

Exito en Brasil logra escultora salvadoreña

Notables éxitos que la han llevado a perfilarse como una de las mejores artistas de Brasil, ha logrado la compatriota María Concepción Peralta de Lima.

Ella es más bien conocida como María Lima, pues así firma sus esculturas en bronce y en resina, mani-

festaciones del arte en las que se ha especializado, desde su llegada a Río de Janeiro hace 10 años.

Sus figuras están inspiradas por lo general en la figura humana, la pareja y el cuerpo de la mujer en especial.

—Pasa a la página 15—

rar esta crítica situación", exponen.

Es necesario, añaden, promover el uso de todo el potencial de innovación subyacente en la empresa privada, en el sector productivo público, en las universidades, escuelas técnicas, sector técnico informal, etc.

Señalan, que debe tomarse conciencia definitivamente, que no hay desarrollo económico y social, sin un desarrollo científico y tecnológico previo, o a lo menos

—Pasa a la página 14—



De Santa Ana Varios quemados durante Navidad

(Santa Ana). Varias personas resultaron quemadas con cohetes en la Navidad según reporte de la Cruz Roja de esta ciudad. En la carretera antigua a San Salvador, resultó lesionada la señora Blanca Luz Ayala, de 24 años, quien presenta quemaduras en el rostro y mano

—Pasa a la página 16—

Centro Capacitación Judicial, fundarán

El próximo año será fundado el Centro de Capacitación Judicial, informa el Dr. Francisco José Guerrero.

Con el propósito de preparar científica e intelectualmente a los Jueces de Paz y a otros elementos pertenecientes al sistema judicial del país, en los primeros meses del año próximo será creado el Centro de Capacitación Judicial, expresa el Dr. Guerrero, Presidente de la Corte Suprema de Justicia.

El centro que se creará, dijo el funcionario, vendrá a ser de una ayuda incalculable para todos aquellos que tenemos la

responsabilidad de hacer funcionar eficientemente el sistema judicial.

En esta capital, agregó el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, realizaremos cursos, seminarios, foros y sobre todo, compartiremos la experiencia sobre sentencias, que hacen la verdadera doctrina de justicia en el país.

Simultáneamente al Centro de Capacitación Judicial, serán debidamente modernizadas las bibliotecas judiciales en el Centro Judicial "Isidro Menéndez" y los centros judiciales de Santa Ana y San Miguel.

—Pasa a la página 16—



RECONOCIMIENTO. (San Vicente) El Lic. Javier Escobar, representante de la comunidad vicentina, entrega reconocimiento público a Doña María Teresa Pérez de Reconco, por la contribución

cultural que ha dado a San Vicente en su obra "Semblanzas de San Vicente". El acto tuvo lugar en la Plaza Cañas, en ocasión de celebrarse el 350 aniversario de fundación de la ciudad.